

► «Relais de Prévention» de l'APST41

«Le Relais de Prévention» est un nouveau dispositif mis en place par l'Association de Prévention et de Santé au Travail du Loir-et-Cher (APST41), anciennement Médecine du travail. Le principe est simple : sensibiliser les salariés à la prévention qui vise à réduire les risques professionnels pour concilier à la fois la qualité de vie et les conditions de travail.

En janvier, douze entreprises du secteur vendômois et quatorze de leurs collaborateurs ont reçu leur distinction validant la formation reçue par les conseillers Relais de Prévention. Une première promotion qui permet donc de distinguer une entreprise et un ou plusieurs de leurs salariés dans sa démarche de prévention, de sécurité et de santé au travail, véritable gage d'engagement de l'entreprise pour le bien-être de ses collaborateurs. Après avoir suivi quatre modules d'une demi-journée, le salarié désigné ou volontaire devient l'interface pour la prévention des risques au sein de son entreprise.

Le capital humain est ce qu'il y a de plus précieux dans une entreprise et veiller à la bonne santé de ses salariés, c'est garantir la santé de celle-ci. Ainsi, le label «Relais de Prévention» permet à l'entreprise de devenir «un lieu de santé» en rendant les salariés, acteurs au sein de leur société. L'ambition de l'APST41 est de mettre en place chaque année un «relais de Prévention» sur l'ensemble du département, secteur Nord qui nous concerne, mais également sur le secteur Sud et le secteur Blois afin de créer le «Club des Relais Prévention 41».

APST41 à Vendôme
2 rue Nicéphore Niépce - 02 54 52 77 81



Les 12 diplômés en ce mois de janvier

► Luka, finaliste au Salon de l'agriculture

Élu meilleur « jeune berger » de Centre Val-de-Loire, Luka Petit, du lycée agricole Agrocampus des 2 vallées à Vendôme, a été sélectionné pour disputer à Paris la finale nationale des jeunes bergers.

La ferme du lycée agricole de Tours-Fondettes. Luka Petit a remporté, avec des cinq établissements agricoles du territoire.



LYCÉE AMPÈRE

Portes ouvertes



Samedi 16 mars 9h-16h30

- une formation
- un avenir
- un métier

Lycée Ampère | 02 58 40 01 10
11 Rue Jean Bouin 41100 Vendôme
lycee-ampere41.com



► Cérémonie de remise des diplômes à Sainte-Cécile

Même si la remise des diplômes chaque année au lycée Sainte-Cécile à Montoire-sur-le-Loir a lieu de façon informelle, c'est la première fois qu'elle s'effectue sous forme d'une cérémonie officielle avec parents, professeurs et élèves concernés.

La salle était presque trop petite pour accueillir la cérémonie et l'ENPAD, ils sont partis en fin de classe de 10h...